

# La sainteté par les tâches quotidiennes

Le Saint-Père a reçu le 31 mars dernier dans la Salle Paul VI les 7.000 dirigeants et associés de l'Association italienne des Artisans. Nous vous proposons quelques mots du discours du Pape, dans lequel il parle de sanctification par le travail.

03/04/2007

Benoît XVI a cité un passage du discours que Jean-Paul II avait adressé aux artisans lors du Jubilée de l'an 2000 : « Vous pouvez

redonner la force et le caractère concret des valeurs qui caractérisent depuis toujours votre métier, la défense de la qualité, l'esprit d'initiative, le développement de capacités artistiques, la liberté et la coopération, le juste rapport entre la technologie et l'environnement, l'attachement à la famille, les bonnes relations avec le voisinage ».

Le Saint-Père a demandé aux artisans de continuer à maintenir et valoriser « avec ténacité et persévérance la culture de la production artisanale, source de progrès économiques équilibrés et de rencontres entre les hommes et les peuples. En tant que chrétiens, engagez-vous à vivre et à être témoins de 'l'Evangile du travail', conscients que le Seigneur appelle tous les baptisés à la sainteté à travers les tâches quotidiennes ».

Saint Josémaría Escrivá, un saint de nos jours, a ajouté le Pape, a écrit : « Pour avoir été assumé par le Christ, le travail nous apparaît comme une réalité qui a été rachetée à son tour. Ce n'est pas seulement le cadre de la vie de l'homme, mais un moyen et un chemin de sainteté, une réalité qui sanctifie et que l'on peut sanctifier ».

Benoît XVI a conclu en assurant tous les travailleurs qu'il peuvent « facilement apprendre à l'école de la Famille de Nazareth comment conjuguer une vie de foi cohérente avec la fatigue et les difficultés du travail, le profit personnel et la solidarité avec ceux dans le besoin ».